

BERICHT

2. April 2025

Jugend mit erfolgreicher Vorbereitung in Freiburg



Am letzten Sonntag im März reiste die Jugend nach Freiburg zu ihren zwei Vorbereitungsspielen und gastierte mit 15 Kids bei den Knights. Beide Jugend – Teams spielen in der gleichen Liga, jedoch in unterschiedlichen Gruppen und hatten dadurch die Chance einen neuen Gegner und neue Spielweise abseits vom Ligabetrieb kennen zu lernen.

Bei beiden Spielen konnten wertvolle Erfahrungen gesammelt werden. Die über Wochen in dem Hallentraining hart erarbeitete Spielpraxis und das Spielwissen konnte nun endlich einmal richtig im Grünen aus der Halle heraus praktisch angewendet werden.

Als Pitcher fungierten Fionn Braunbarth und Max Roth, welche beide super Leistungen vom Mount aus zeigen konnten. Max wurde zudem für seinen herausragenden Pitching – Leistungen als „Player of the day“ benannt und damit für seine Leistung geehrt.

Das gesamte Team, wie auch den Coaches hat der Tag sehr viel Spaß gemacht und man blickt mit Vorfreude auf die kommende Saison.

Die Jugend darf ihre Saison am 03.05. zu Hause eröffnen. Ab dem Vormittag geht es in einem Doubleheader gegen die Reutlingen Woodpeckers. Uhrzeiten folgen zeitnah.





[Nach oben](#)